



おりーぶ通信

2012年6月1日
第5号
第42回国公女性
交流集会実行委員会

女性交流集会 報告

5月19日、20日の2日間、四国を始め全国から251名（来賓、講師、実行委員、本部常任委員含む）が参加し、第42回国公労連女性交流集会在、香川県琴平町のホテル琴参閣にて開催されました。

会場では、四国の女性から寄せられた300を超えるメッセージで作られたタペストリー（右写真）が参加者を出迎えました。



記念講演や地域・職場からの報告、また各種テーマの分科会では、公務労働者の課題や原発や放射能、貧困などの社会問題について話を聞き、いろいろと考える機会となったのではないのでしょうか？

夕食交流会では、地元・まんのう太鼓保存会による勇壮な演奏が披露され、会場を盛り上げました（右写真）。

普段、家庭や育児に追われることの多い女性が一堂に集まって交流し、学んだことを、今後の業務や運動に是非活かしてもらえたらと思います。



ご参加された皆さん、たいへんお疲れ様でした。また来年お会いしましょう！
来年はどこかな？
ぴっぴより



～物資販売、ご協力のお礼～

本集会上にむけて取り組みました物資販売に、全国の皆さんから多数ご購入頂き、誠にありがとうございました。物資販売につきましては、5月29日（火）をもちまして終了いたしました。